

ASF encuentra irregularidades por mil 414 mdp en construcción del Tren Maya

La Auditoría Superior de la Federación (<u>ASF</u>) descubrió irregularidades en la construcción del <u>Tren Maya</u>, oba a cargo del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), mayores a los mil 414 millones de pesos. En la auditoría a la Cuenta Pública del 2021, la ASF señaló que el mayor monto es de mil 86 millones de pesos, referente a la edificación de la plataforma y vía correspondientes al tramo 4, que va de Izamal a Cancún, en Yucatán y Quintana Roo.

https://www.milenio.com/negocios/asf-encuentra-irregularidades-en-construccion-del-tren-maya